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①村道の維持清掃に
　ついて

●現在の村道の維持清掃のあり方についてどのよ
　うに考えているのか。

●道路品評会制度の見直しを行う考えはないの
　か。

村　　長

午前９時２３分

１ 堀田　直孝 ２

②村職員の人事評価
　について
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村　　長①公共交通について

　本村の弱いところである公共交通について、現
在、高齢者については、福祉タクシー券の交付を
実施しているが、児童生徒を含む全般、特に仮設
住宅居住者及び今後の災害公営住宅居住者の利便
性としての交通手段の対策はあるのか。

②有害鳥獣対策に
　ついて

●わなを村で購入し、猟友会等に貸し付けてはど
　うか。

●猟の資格取得に対する村の助成金制度の検討に
　ついての考えはないのか。

村　　長午前１０時４０分

平成２９年１１月２７日

２

　本年度より村職員の人事評価制度が始まった
が、この評価制度のメリットは何なのか。また、
デメリットもあるのではないか。

村　　長

平成２９年１１月２７日

村上　髙志 ２
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午後２時００分

③地域おこし協力隊
　について

　地域おこし協力隊制度があるが、西原村でも活
用されてはどうか。

村　　長

坂本　隆文

平成２９年１１月２７日

①にしはら保育園
　保育士について

　９月議会で派遣職員を雇うということであった
が、今だ採用されていない。
　来年度の受験申し込みも無く、採用予定者が見
込めないが、今後の採用に対しての対策はどうさ
れるのか。また、園児・園児募集に影響はないの
か。

村　　長

②西原村役場職員に
　ついて

　近年、西原村役場職員の女性の割合が多くなっ
ている。復旧・復興で職員も建設現場等に立ち会
うことが増えてくるが、女性職員でも現場に出る
ようになるのか。

村　　長

３３
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